

Preocupación en Grito de Asencio y Canelones por el estado del saneamiento y terrenos baldíos

General



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/preocupacion-en-grito-de-asencio-y-canelones-por-el-estado-del-saneamiento-y-terrenos-baldios_9133.php

PREOCUPACIÓN EN GRITO DE ASENCIO Y CANELONES POR EL ESTADO DEL SANEAMIENTO Y TERRENOS BALDÍOS

General

Preocupación en Grito de Asencio y Canelones por el estado del saneamiento y terrenos baldíos

Alarmante situación en Grito de Asencio y Canelones ante el deterioro del saneamiento y la proliferación de terrenos baldíos.

Preocupación Vecinal por el Saneamiento en Grito de Asencio y Canelones

Los habitantes de la zona de Grito de Asencio y Canelones han expresado su inquietud debido a las prolongadas demoras en la obtención de respuestas sobre la implementación del saneamiento en su área.

Esta situación se remonta a un relevamiento realizado hace tres años, tras el cual se recolectaron más de 200 firmas que fueron entregadas a Roque Jesús.

A pesar de que se les informó que la responsabilidad no recaía directamente en la Intendencia, se prometió facilitar las gestiones ante OSE.

Al ser consultados, los vecinos admitieron que no han acudido a las oficinas de OSE, prefiriendo esperar una respuesta por parte de la Intendencia.

Situación con OSE

Diego Guichón, gerente de la oficina administrativa de OSE, confirmó a EL TELEGRAFO que el saneamiento en esa zona se encuentra a tan solo una cuadra de distancia.

Sin embargo, un referente barrial había mencionado que se reunirían firmas para iniciar el trámite formal, pero este procedimiento nunca se llevó a cabo.

Guichón indicó que “proporcionamos los requisitos y el proceso necesario para comenzar el trámite, así como el costo inicial”.

Además, sugirió que “los vecinos podrían agruparse para disminuir los costos y así tener la posibilidad de incluir a la Intendencia en el proyecto, recibiendo asesoramiento si deciden acudir a nuestra oficina”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PREOCUPACIÓN EN GRITO DE ASENCIO Y CANELONES POR EL ESTADO DEL SANEAMIENTO Y TERRENOS BALDÍOS

Preocupación en grito de asencio y canelones por el estado del saneamiento y terrenos baldíos

Tags

oficina, habitantes, canelones, vecinos, terrenos, deterioro, telegrafo, saneamiento, intendencia, asencio, vecinal, alarmante

Noticias relacionadas

4.4 * *Se formalizó el respaldo financiero para proyectos de agua potable y saneamiento en la región*

4.5 * *Detienen a uno de los dos individuos que transportaban objetos con origen sospechoso*

3.9 * *Indignación vecinal: ante la falta de respuesta, habitantes del barrio taparon un pozo en la calle con piedras*

4.3 * *Ose informa sobre interrupciones en el suministro de agua en Canelones y dos localidades de Maldonado*

4.4 * *Inquietud en Punta Carretas ante el aumento de robos en comercios y domicilios*

4.3 * *Este jueves se llevará a cabo el lanzamiento de la primera licitación del fideicomiso destinado a agua y saneamiento en la región*

3.5 * *Vecinos del barrio Artigas expresan su inquietud por la preocupante situación que enfrenta una familia en la zona*

4.6 * *Conflicto vecinal culmina en un herido tras un enfrentamiento con arma blanca*

4.5 * *Hallan restos óseos en Buceo durante trabajos de saneamiento por parte de obreros*

4.9 * *La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024